

# *L'armée syrienne libère la dernière ville au pouvoir de l'État Islamique*

---



Damas, 9 novembre (RHC)- L'armée syrienne et ses alliés ont libéré complètement Al Bukamal, la dernière ville syrienne qui était sous contrôle des terroristes de l'État Islamique.

La défaite des extrémistes dans cette ville intervient un jour après la rencontre des forces gouvernementales et de leurs alliés avec l'armée de l'Irak et avec la Force Populaire irakienne Hashed Shabi à la frontière entre les deux pays.

Des unités de l'armée syrienne avec l'appui du groupe libanais Hezbollah ont réussi à encercler totalement cette ville syrienne au milieu d'une puissante offensive pour la libérer.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146998-larmee-syrienne-libere-la-derniere-ville-au-pouvoir-de-letat-islamique>



**Radio Habana Cuba**